

25 Noviembre
Día Internacional Contra las Violencias Machistas

ABRE LOS OJOS ANTE LAS VIOLENCIAS MACHISTAS

13/09/2021 23:38
Un hombre mata a su pareja con laca y un mechero en Cantabria
La víctima tenía 40 años y era madre de tres hijos
EN VILA-JOIOSA
ACUSADO DE VIOLENCIA DE GÉNERO Y DE ROBO CON VIOLENCIA
Detenido por intentar quemar a su pareja con laca y un mechero en Cantabria
Noticias web
05/10/2021 14:02

20/08/2021 - 17:33 CEST
Un hombre mata a su esposa y se suicida en Alicante
INCARRERIA MATXISTA
Gasteizen gizon bat atxilotu dute bikotekidearen eraso egiteagatik
Alicante en prisión tras amenazar a la madre de sus hijos con un mechero en Zaragoza
cesos. La juez sostiene que Tomás Moreno quiso condenar a la madre de sus hijas a un "sufrimiento de por vida"

VALENCIA La Policía dettó un hombre en Valencia per intentar estrangular a la seua pareja al carrer
El delintgu, de 35 anys, també va insultar i amenaçar l'agent que anava a detindre'l pel fet de ser dona
À Punt NTC 20 de juny 2021
violencia de género. Granada un presunto intentar hacer explotar el domicilio de una mujer
muje de Burriana cuyo hermano arrojaron junto al paraje de el Closter para estrangularla
SANDRA MORALES | 13 Junio 2021

30/08/2021 - 11:27 CEST
Denuncian una agresión machista en la fiesta mayor de Vilafranca
INVESTIGACION POLICIAL
Deteñen a un mozo de Nerea Añel, a su rapaza ourensá asesinada en septiembre
Publicado el 14/06/2021 21:14
Investiguen una agresión grupal a Mataró
Madrid. Detenido un hombre tras agredir a su pareja, hospitalizada de gravedad, en un piso de Arganzuela
EUROPA PRESS | Madrid 10 Julio 2021

03/08/2021 - 11:27 CEST
Denuncian una agresión machista en la fiesta mayor de Vilafranca
Málaga. Un hombre intentó matar a su mujer en Rincón de Ademuz al intentar hacer explotar el domicilio común con un escape de gas
EUROPA PRESS | Granada 6 Agosto 2021

UN PATRIARCADO + DE 1.300 ASESINADAS



Confederación General del Trabajo

cgt.org.es

@CGT

rojonegro.info

Abre los ojos ante las Violencias Machistas

Es mucha la **violencia que diariamente sufrimos las mujeres** en este sistema capitalista y patriarcal, y en muchas ocasiones **se invisibiliza y se normaliza**. No seremos cómplices con nuestro silencio. Por eso, el día 25 de noviembre, abrimos los ojos y alzamos la voz todas juntas para decir: **¡¡Basta!!**

Basta de asesinatos machistas, *Basta* de violencia vicaria, de violencia económica... en definitiva, **Basta de violencia patriarcal**. Alzamos la voz, para exigir seguridad, respeto e igualdad, en todos los espacios de nuestras vidas.

Nuestro cuerpo y nuestra sexualidad no son armas para destruir al enemigo, ni objeto de trata en manos de explotadores, ni vasijas reproductivas al servicio del mercado, ni son el territorio de ninguna religión, ni de violadores solitarios o en manada.

La violencia que nos quita la vida, que nos tortura y oprime, que nos viola, que cosifica nuestros cuerpos y nos empobrece, está aquí y en todo el mundo. Algunas veces dolorosamente visible, pero otras muchas conviven con nosotras y **es aceptada por esta sociedad** como, por ejemplo, la omisión de la perspectiva de género en la medicina.

Para este capitalismo hetero-patriarcal es “natural”, y hasta necesaria, la existencia de una **ultra derecha que niega la violencia machista**, persigue la diversidad sexual, fomenta el odio hacia las personas Trans y se declara abiertamente racista, **sabiéndose protegida por una justicia punitiva**. Nos quieren calladas, sumisas, obedientes, quebradas... Pero nos encontrarán más unidas, con mayor sororidad y diversidad, más independientes, más luchadoras.

El actual mercado laboral no es ajeno a la violencia que sufrimos las mujeres. **Tenemos los salarios más bajos**, los empleos más precarios, somos la mayoría en las colas del paro y, cuando nos jubilamos, **percibimos pensiones de miseria**, perpetuando la brecha salarial y las discriminaciones sufridas durante nuestra vida laboral.

Por el contrario, somos la base que soporta los trabajos no remunerados, los **cuidados imprescindibles para mantener la vida y al propio sistema**.

Desde CGT seguiremos organizándonos para visibilizar y denunciar la lacra de la violencia de estado.

Un patriarcado
Más de 1.300 mujeres asesinadas
Confederación General del Trabajo

